

MEDIENINFORMATION

11. April 2022

Aus „S-International“ wird „S-International Nordbayern“: neuer Name – bewährte Expertise fürs internationale Geschäft

Bamberg. Weltweite Geschäfte sind derzeit nicht von der Stange zu haben. Angesichts der Corona-Pandemie und des Krieges in der Ukraine ist Vieles im Umbruch. Ob Störungen bei Lieferketten, fehlende bzw. übertriebene Rohstoffe oder sonstige wirtschaftliche Störungen – in diesen Zeiten brauchen international tätige Unternehmen erfahrene Experten an ihrer Seite.

Daher hat sich die Sparkasse Bamberg als verlässlicher Partner des Mittelstands seit Februar dem internationalen Kompetenzcenter der Sparkassen-Finanzgruppe in Bayern angeschlossen, das jetzt unter dem Namen „S-International Nordbayern“ firmiert.

„Mit S-International Nordbayern als erfahrenen Partner können wir unsere mittelständischen Kundinnen und Kunden bei ihren grenzüberschreitenden Geschäften kompetent unterstützen“, erklärt Vorstandsmitglied Thomas Schmidt. Ein Team aus erfahrenen, hochmotivierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, eingebettet in das leistungsstarke weltweite Netzwerk der Sparkassen-Finanzgruppe, macht die S-International Nordbayern zu einem perfekten Partner für internationale Aktivitäten.

In der S-International Nordbayern sind 17 Sparkassen aus den Regierungsbezirken Oberfranken, Mittelfranken, Unterfranken sowie Niederbayern und der Oberpfalz – und damit aus einem großen Teil Nordbayerns vertreten.

Weitere Informationen unter www.s-int.de.